

Nkurunziza met en garde "les ennemis du Burundi"

Deutsche Welle, 15.09.2016 Nkurunziza appelle à "l'union" des Burundais La tournée de la flamme de la paix a pris fin, après dix jours en province Cibitoke, à la frontière avec le Rwanda. Dans son discours, Pierre Nkurunziza (photo) a appelé à "l'union" et à la sécurité des Burundais. Au Burundi c'est la clôture aujourd'hui de l'événement d'onommée "flambeau de la paix", à l'occasion 2016.

Après avoir parcouru depuis dix jours tout le pays, cet événement s'est clôturé en province Cibitoke, à l'ouest du Burundi, par un long discours du président Nkurunziza, centré sur deux points ayant en commun le renforcement de la sécurité et mettant en garde ceux qui sont désignés "les ennemis du Burundi".